

Hockey patines | OK Liga

Solo vale ganar

El Telecable Gijón afronta el sábado la visita a la cancha del Palau i Plegamas, con los dos equipos jugándose media Liga

Gijón, J. J.

La OK Liga femenina está en el momento culminante de la temporada. Tres equipos: Palau i Plegamas, Manlleu y Telecable Gijón pugnan por el título que se jugarán entre los tres en un duelo con enfrentamientos directos.

El Telecable Gijón llega a este tramo decisivo de la Liga en un gran momento como lo demuestra el título de Copa que acaba de lograr y la última victoria, este pasado fin de semana, ante el Manlleu. Y de esta manera las gijonesas visitarán el sábado la cancha del Palau (20 horas) en un encuentro en el que está en juego media Liga. En estos momentos el Palau es líder con 51 puntos por 46 de Manlleu y Telecable pero habiendo jugado un partido más que estos dos equipos. Esto supone que los tres equipos dependen de sí mismos para poder alzarse con el título liguero, eso sí el Palau puede permitirse incluso empatar un partido.

En la mente de la plantilla del Telecable Gijón está en ganar los ocho partidos que le quedan por jugar: Voltregá, Liceo, Alcorcón y Cuencas Mineras en casa y Palau, Cerdanyola, Las Rozas y Vila Sana, fuera. Un calendario complicado pero no menos que el de sus rivales. El Palau i Plegamas tiene siete partidos por delante, el primero este sábado an-



Sara Rocés trata de superar a Ana Casarramona en el partido ante el Manlleu. | ÁNGEL GONZÁLEZ

te el Telecable Gijón y luego se medirá en casa a Voltregá, Girona y Manlleu y visitará a Reus, Bigues i Riells y Vilanova. Por su parte al Manlleu, al igual que el

Telecable Gijón, le quedan ocho partidos: Reus, Bigues i Riells, Vilanova y Vila Sana en casa y Cerdanyola, Girona y Palau fuera. La última jornada deparará un

duelo que puede ser dramático entre Palau y Manlleu si los dos llegan al mismo con opciones de lograr el campeonato.

La igualdad entre estos tres equipos es tal que los tres han perdido los mismos partidos, dos, y la diferencia está en que tanto Manlleu como Telecable además han empatado uno. Ninguno de los tres puede fallar porque el que lo haga probablemente habrá dicho adiós a la Liga. El Manlleu es el que más presión tiene porque partía como favorito para todos los títulos y no ha podido ganar ninguno de los dos que ya se han disputado.

Razón tenía el entrenador gijonés Fernando Sierra de estar contento tras la victoria de su equipo ante el Manlleu este pasado fin de semana, "Lo más importante fueron los tres puntos para seguir animando esta OK Liga que está tan interesante" manifestó el técnico que también reconoció cierto regusto amargo por no haber podido recuperar el gol-average "En el debe nos queda no haber conseguido remontar el gol average porque a final de Liga con tanta igualdad puede ser importante".

Si eso es el debe en el haber del club está el respaldo de su afición que este fin de semana llenó incluso una grada supletoria instalada por el club.

F.americano

Las Mariners Girls se clasifican para la final de Liga 7x7

Gijón, J. J.

El equipo femenino de Gijón Mariners se ha clasificado para jugar la final nacional de la Liga femenina 7x7 tras vencer este pasado domingo al Jabatos de Tres Cantos por 13-6. Una victoria lograda a tan solo 10 segundos para el final al atrapar Ana de la Riva un gran pase de Alejandra Gómez, jugadora esta decisiva ya que también de sus manos salió el pase del primer touchdown. Ese resultado y la derrota de las Hornets frente a las Black Demons clasifica a las gijonesas para esa final. En ella tendrán como rivales precisamente a Las Rozas Black Demons en partido que se disputará el sábado 13 de abril a las 17 horas en el Campo de Rugby de El Cantizal (Las Rozas).

Por su parte el equipo junior ha dado un gran paso para clasificarse para las semifinales de su categoría al vencer al subcampeón de la pasada temporada, Osos Rivas, por 36-13.

BALONMANO *SOLIO GAGG*
Fallece Marco Mata, secretario general de la Asturiana

El secretario general de la Federación Asturiana de Balonmano, Marco Mata, falleció ayer en Gijón, tras una larga enfermedad. El directivo, nacido en 1962, ingresó hace dos días en la Cruz Roja de Gijón, donde no mejoró de su dolencia y murió sobre las nueve de la noche de ayer. Mata acumulaba más de 30 años en la federación de balonmano.

FÚTBOL

Grave lesión de Iván Llamas, portero del Gijón Industrial

El portero del Gijón Industrial Iván Llamas padece una rotura del tendón de Aquiles, de la que será operado hoy, por lo que se pierde el resto de la temporada. La lesión se produjo en la última jugada del partido ante el Ceares el domingo. El club gijonés ha ofrecido la renovación al guardameta, al que desea una rápida recuperación aunque las previsiones la sitúan en alrededor de seis meses. | J. J.

Ciclismo

La Vuelta a Asturias innova en el Acebo

El puerto cangués figura en el recorrido de este año, pero la meta estará en el centro de la villa

Oviedo, J. PALACIO

La 62ª edición de la Vuelta Ciclista a Asturias, que cuenta con el patrocinio de LA NUEVA ESPAÑA, constará de tres etapas y se disputará del 3 al 5 del próximo mes de mayo.

La prueba comenzará el viernes 3 de mayo con la etapa entre Oviedo y Pola de Lena, de 180 kilómetros, que contará con cinco puertos puntuables, todos ellos de Tercera categoría, el alto de La Miranda, Muncó, Carbayín Alto y el alto de Carabanzo, que se subirá en dos ocasiones, la úl-

tima de ellas a 7 kilómetros de la línea de meta en Pola de Lena.

La segunda etapa se disputará el sábado 4 de mayo entre Soto de Ribera y Cangas del Narcea, con 171 kilómetros de recorrido. La novedad principal del recorrido con respecto a ediciones anteriores es que el alto del Acebo no será el final de la etapa. Se subirá el puerto, pero la meta estará instalada en la calle Uría de Cangas del Narcea. La última etapa será el domingo entre Cangas del Narcea y Oviedo, con 119 kilómetros y con el alto de El Violeto, se se-



Nairo Quintana, a la izquierda, y Raúl Alarcón, en las últimas rampas del Acebo, en 2017. | ROBERTO MENÉNDEZ

gunda categoría, a 8 kilómetros de la línea de meta que estará ubicada en la calle Uría. La organización tiene ya confirmada la presencia de 16 equipos, encabezados por el Movistar, junto con el Caja Rural, Burgos BH, Euskadi Basque Country, Fundación

Euskadi, Kometa, W52 Porto, Louletano, Boavista, Efael, los colombianos del Coldeportes Zenu y Coldeportes Strogman, Rusvelo Gazprom, Guerciotti Kiwi Atlántico y Delko Marsella. El Movistar podría estar encabezado por Mikel Landa.